



ESTUDIO DE CCOO

Castilla y León, a la cola en los salarios de los docentes de investigación

■ CCOO denunció ayer que el Personal Docente Investigador laboral de las cuatro universidades públicas de Castilla y León está a la «cola de España» en cuanto a sus salarios, lo que pone de manifiesto el «desprecio y falta de interés de las propias instituciones académicas y de la Junta». Este estudio lo presentaron el profesor titular de la Universidad de Salamanca en la Escuela Politécnica Superior de Ávila José Julio Zancajo y el responsable de Universidad de la Federación de Enseñanza de CCOO, Joaquín García.